

Ni bien se dieron a conocer los nombres para suceder a Eduardo Tassano, algunos espacios ya esbozaron cuestionamientos a la administración de la ciudad Capital.

Los candidatos a intendentes para la Capital provincial ya comienzan a esbozar proyectos o quejas varias con respecto a los servicios municipales.

Es así que, en la víspera, la candidata de la Libertad Avanza (LLA) "Any" Pereyra y el postulante por el frente Limpiar Corrientes, Germán Braillard Poccard ya anticiparon el perfil de sus campañas.

"Recorro la ciudad todos los días y hay muchos problemas con los basurales, lo que incluiría un fuerte trabajo de concientización pero además, un modo de recolección adaptado a los nuevos tiempos. También pienso que habría que darle una vuelta de tuerca al servicio de transporte público de pasajeros, que tantos inconvenientes ha traído en los últimos años", aseguró la ex Viceintendenta.

Por su parte, el dirigente del Frente Renovador apuntó a la iluminación y los trabajos de urbanización

que aún faltan en la ciudad. "Los autos y motos se rompen del mal estado que tienen muchas calles. La cuestión de las inundaciones todavía no ha sido saldado del todo y ni hablar de la iluminación precaria en muchos barrios, que son caldo de cultivo para los malvivientes", expresó el actual Diputado provincial.

En los hechos, los postulantes opositores barajan plataformas muy similares a plantear al mayor electorado provincial, de cara a un oficialismo que gobierna hace ocho años, en plena sintonía con el Gobierno provincial.

En la víspera, Pereyra dio un pantallazo sobre lo que espera para la campaña. "Vivo el día a día y conozco la problemática de la ciudad, tenemos que apuntar a un Estado más eficiente, sacar lo mejor de cada empleado municipal pero ordenando el organigrama elefantíasisco que existe, donde hoy se superponen tareas y lo sustentable queda en el discurso.

CARRERA POR LA INTENDENCIA

Candidatos ya tiran sus dardos para los servicios



ENTRANDO EN CALOR. La candidata de LLA, Any Pereyra y el referente massista, Germán Braillard Poccard.



COOPERACIÓN CON PARAGUAY

El Concejo, con roce internacional



LIDERAZGO. Marcos Amarilla, con ediles y decano.

El Concejo Deliberante de la ciudad de Corrientes estrecha vínculos interinstitucionales en la región.

En esta oportunidad, el presidente Marcos Amarilla y ediles recibieron en el salón de Acuerdos al concejal de Coronel Oviedo, Pedro José Vargas Carnibella y al decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Caaguazú, Luis Alberto Rodas Rojas, ambos de Paraguay.

En ameno diálogo, intercambiaron impresiones y firmaron un acta de cooperación entre instituciones.

Vale recordar que, los ediles capitalinos realizaron la última sesión previa a la feria administrativa, en la cual tomaron estado parlamentario nuevos proyectos de ordenanza.

En este marco, se giró a las comisiones de Cultura y Legislación, las iniciativas para declarar Ciudadanos Ilustres a Martha Helia Altabe (por su trayectoria como profesional del Derecho y docente universitaria), y a Jorge Raúl Zimerman (reconocido profesional de

la Medicina y docente universitario).

En tanto, las comisiones de Obras y Legislación, analizarán el proyecto para la instalación de bancos y mesas inclusivos en diferentes lugares estratégicos y públicos, para garantizar la inclusión de todas las personas, los cuales deberán estar acompañados

por el nuevo Símbolo de Accesibilidad Universal.

Además, otorgaron el título honorífico de Joven Ejemplar a la alumna de la carrera de bioquímica Lucía Mórtola y de Visitante Ilustre al basquetbolista campeón olímpico Walter Hermann.

EN DESARROLLO SOCIAL

Reunión por Jardines



La Asociación Trabajadores del Estado (ATE) Corrientes, informó que una delegación del gremio se reunió con el contador Alberto Simón, secretario del ministro de Desarrollo Social, Adán Gaya. Durante el encuentro, se hizo entrega formal de un pedido de audiencia para tratar la urgente situación laboral que atraviesan los trabajadores estatales de dicho organismo, principalmente el eje de la cuestión, la del mantenimiento de las fuentes de trabajo y la regularización laboral. El secretario general del gremio, Walter Zamudio, junto a otras referentes del sindicato, expresaron a Simón la profunda preocupación por las graves condiciones de trabajo que padecen los empleados de los Jardines Maternales y Hogares de Adultos Mayores dependientes del Ministerio. Desde ATE Corrientes, se destaca "la imperiosa necesidad de concretar esta audiencia, considerándola una herramienta fundamental para discutir y avanzar en acciones concretas que permitan mejorar las condiciones salariales y laborales".